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C’est quoi ?



Le Rose Festival est un grand festival de musique.

Il est organisé à Toulouse, dans le sud de la France.



Le festival a été créé par Bigflo & Oli, deux frères qui font de 
la musique.



Pendant 3 jours, vous pouvez écouter de la musique.

Il y a plus de 50 concerts.



Il y a plein de styles de musique :

du rap, de la pop, de l’électro, du rock…



Le Rose Festival accueille 100 000 personnes chaque 
année.



Le festival a lieu chaque année le dernier week-end d’août.

Cette année, ce sera la 4ᵉ édition du Rose Festival.
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C’est quand ? 



Vendredi 29 août de 14 heures à 2 heures du matin

Samedi 30 août de 14 heures à 2 heures du matin

Dimanche 31 août de 13 heures à 1 heure du matin



C’est où ?



MEETT - Parc des Expositions Concorde avenue, 

31840 Aussonne 
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Comment venir au festival ?



Vous pouvez venir en transports en commun

                  Avec le Tram T1 qui part de l’arrêt Arènes.

                  Il va jusqu’au MEETT. 

                  Il y en a toutes les 6 minutes.




Avec les bus spéciaux qui partent de l’arrêt Arènes.

Ils vont jusqu'au MEETT. Il y en a un toutes les 5 minutes.



                   Les bus passent entre 
 Le vendredi de 12H 30 à 18H 2
 Le samedi de 12H 30 à 18H 2
 Le dimanche de 11H 30 à 17H 20



Il faut que vous validiez votre titre de transport. 

Pour pouvoir prendre le tramway ou les bus spéciaux pour le 
festival.



Si vous n’avez pas de carte d’abonnement, 

il faut acheter le billet avant : dans une station de métro/tram 
ou sur le site internet de Tisseo.
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https://www.tisseo.fr/


                  Vous pouvez venir en voiture

                  par la route D902 et N224. 



Le lieu du festival est à 20 minutes en voiture du centre-ville 
de Toulouse.



Vous pourrez vous garer au parking 2 (P2) 

avec la carte d’invalidité ou de stationnement (carte CMI).



Vous pouvez venir en Mobibus



Le Mobibus est un bus pour les personnes à mobilité 
réduite.  

Vous pouvez réserver sur le site internet. 

Le Mobibus viendra vous chercher chez vous.




                  Vous pouvez venir en vélo

                  et vous garer sur le parking à vélo gratuit.
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https://www.tisseomobibus.com/acceder-a-mon-transport/#


Comment repartir du festival ?



Vous pouvez partir du festival comme vous êtes venus.



Attention : si vous voulez partir en transports en commun 
vous pouvez prendre :



Le Tram T1 qui part de l’arrêt MEETT et qui va jusqu’à l’arrêt 
Arènes. Il y en a toutes les 6 minutes.



Les derniers trams passent : 

Le vendredi à 2H 30 du matin

Le samedi à 2H 30 du matin

Le dimanche à 00H 30



OU



Les bus spéciaux qui partent de l’arrêt MEET et qui va 
jusqu’à l’arrêt Arènes. Il y en a toutes les 5 minutes.



Les derniers bus passent : 

Le vendredi entre 22H 30 et 2H 30 du matin

Le samedi entre 22H 30 et 2H 30 du matin

Le dimanche entre 20H 30 et 00H 30
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Organisation du site et programmation



Le site propose 3 scènes : 2 grandes et 1 petite. Sur ces 
scènes se produisent des chanteurs connus.



Scène 1 - Aussonne

Scène 2 - Beauzelle

Scène 3 - Visionnaire 



Il y a en plus une autre petite scène appelé Scène Talks, 
cette scène présente des conférences.
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Le site du festival 



Le festival est installé au MEETT, c’est un parc des 
expositions.



Sur le site du festival, vous pouvez trouver 

 Des scènes pour écouter des concert
 Des foodtrucks pour mange
 Des bars pour boir
 Des stands avec des animations, des jeux ou des 

association
 Un espace chill pour vous reposer



Il y a aussi 

 Des toilette
 Des points d’eau pour remplir votre gourde



Le plan peut vous aider à trouver ces lieux. 

Vous pouvez aussi demander aux bénévoles portant des 
gilets rose fluo.

Vous pouvez aussi demander au point info.
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Les concerts du vendredi 29 août



Scène 1 - Aussonne

15h20 : Ekiz

16h50 : Ronisia

18h35 : Dali

20h25 : Helena

22h35 : Ninho X Niska

01h10 : Ava mind X Asdek



Scène 2 - Beauzelle

16h00 : Oscar Emch

17h40 : Dj Bens

19h30 : Adèle Castillon

21h30 : Magic System

00h05 : Marc Rebillet



Scène 3 - Visionnaire

15h45 : Spiritisma

16h45 : Aswell

17h45 : Joanne Radao

18h45 : Ditter

19h45 : Sphère X RIFFX

21h15 : Manigance

22h45 : David

23h45 : Sunsept
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Les concerts du samedi 30 août



Scène 1 - Aussonne

14h05 : Jaja

15h20 : Anaïs MVA

17h05 : Aliocha Schneider

19h00 : Théodora

21h00 : BigFlo & Oli

00h00 : Kavinsky



Scène 2 - Beauzelle

14h45 : Enock

16h05 : La Mano 1.9

18h05 : Youssoupha 

19h55 : Jorja Smith 

22h55 : Vald

01h00 : Lost Frequencies



Scène 3 - Visionnaire

14h30 : Guesney

15h45 : Web

17h00 : Kyana

18h00 : Sheng

19h00 : Maxi Glut

20h00 : Sphère X RIFFX

21h30 : Chloëmoi

23h00 : Sunsept
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Les concerts du dimanche 31 août



Scène 1 - Aussonne

13h20 : Veekee

14h55 : Fredz

16h35 : Jolagreen23

18h20 : Bon Entendeur

20h25 : Luidji  →  Ce concert est traduit en langue des signes française


22h45 : SDM



Scène 2 - Beauzelle

14h00 : Camille Yembé

15h45 : Aupinard

17h30 : UpSilone

19h20 : Rilès

21h30 : Pierre Garnier → Ce concert est traduit en langue des signes française


23h45 : Closing Party by BigFlo & Oli



Scène 3 - Visionnaire

13h45 : De Fleur

14h45 : Soraï

15h45 : Sphère X RIFFX

17h00 : Dj Lewis

18h15 : Maxence

19h30 : Fatbass

21h15 : Saki225 et Roddy Key

22h15 : Sunsept
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Il faut préparer quoi avant de venir ?

 Il faut prendre sa Carte Mobilité Inclusion/Carte 
Invalidité.

 Il faut avoir le numéro de téléphone d’un proche sur soi

 Il faut avoir toutes les informations de santé qui 
pourraient être utiles

 Il faut écrire à l’adresse access@rosefestival.fr pour dire 
ses besoins spécifiques

 Il faut avoir ses billets.

Vous pouvez les imprimer ou les avoir sur votre téléphone 
portable.
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Qu’est ce que vous faites en arrivant au festival ?



Vous allez vers la file prioritaire PSH

et vous présentez votre billet. 



Des bénévoles avec un gilet rose fluo peuvent vous aider 

et vous accompagner sur le festival. 




Important à savoir : 



La fête commence le jour et continue tard la nuit.

Des lumières permettent de voir. 



La musique peut être très forte.

Des bouchons d’oreilles sont distribués gratuitement pour 
diminuer le son. 



Le festival a lieu dehors, il faut prévoir des vêtements 
adaptés à la météo. 
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Quels objets sont interdits 

 Les objets dangereux (objet qui coupe, explosifs…).

 Les produits qui prennent feu ou toxiques (aérosol, 
barbecue, bouteille de gaz…)

 Les objets qui roulent (skateboards, trottinettes ou patins 
à roulettes...)

 Contenants en verre (bouteilles, verre)

 Appareils photos et caméras professionnels

 Ustensiles de cuisine et ustensiles réutilisables

 Conserves métalliques

 Casques de moto

 Animaux, sauf chien d’assistance handicaps.



Si parmi les objets interdits il y a un objet que vous utilisez 
pour votre handicap, vous pouvez nous écrire un mail avant 
le festival à l’adresse : access@rosefestival.fr.
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mailto:access@rosefestival.fr


Quels sont les endroits où vous pouvez aller à 
l’intérieur du festival ?



A l’intérieur du festival, vous pouvez aller où vous voulez. 



Des panneaux indiquent les lieux adaptés aux besoins 
spécifiques :

 Une plateforme en hauteur pour regarder les concerts 
plus facilement.

 Des toilettes accessibles et adaptés

 Des bars avec files prioritaires

 Des stands de nourriture avec files prioritaires

 Des gilets vibrants sur le stand “Villes pour tous”.

Vous devrez laisser votre carte d’identité si vous voulez en 
emprunter un. 
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Elle est accessible si vous avez réservé un billet PSH.

Un accompagnateur peut venir avec vous.



D'autres informations importantes à savoi

 Comment acheter mon billet pour le Rose Festival ?

Vous pouvez acheter votre billet sur le site internet du Rose 
Festival.

 Si je ne peux pas venir, est ce que je peux me faire 
rembourser ? 


Non, ce n’est pas possible

 Est ce que je peux manger sur le festival ? 

Oui, il y a des bars et des foodtrucks.



 Comment je peux payer pendant le festival ? 

En espèces ou par carte bancaire.

 Est ce qu’il y a un camping à côté du festival ? 

Non. 

Nous sommes là pour vous aider si besoin. 

Ecrivez nous à l’adresse mail : 
access@rosefestival.fr 
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Nous vous souhaitons un très bon festival !


